

Auszug aus E-Mail vom 04.10.2020 – SKC Morlautern

- beim Betreten der Halle bis zum Einnehmen des Sitzplatzes ist zwingend ein Mund-Nasen-Schutz zu tragen. Dieser darf nur am Sitzplatz und auf der Bahn abgelegt werden. Beim Verlassen des Sitzplatzes muss die Maske wieder angezogen werden, auch auf dem Weg zur Umkleide und zur Toilette.
- Jede Person muss sich beim Betreten der Kegelbahn die Hände mit dem sich am Eingang befindenden Desinfektionsmittel desinfizieren.
- Personen, die sich nicht an das Konzept halten, ist der Zutritt und der Aufenthalt verboten.
- Ebenfalls ist Personen mit Krankheitssymptomen der Aufenthalt und die Teilnahme am Spielbetrieb untersagt.
- Es stehen zwei Tischgruppen in ausreichendem Abstand bereit. Die Heimmannschaft belegt Bahn 1, die Gastmannschaft Bahn 2.
- Die Toiletten sind mit max. 2 Personen gleichzeitig nutzbar.
- Es dürfen sich inkl. Zuschauer max. 20 Personen auf der Anlage befinden.
- Jeder muss sich bei der Ankunft in die auslegende Anwesenheitsliste mit Namen, Adresse, Datum und Uhrzeit eintragen.

#### **Einhaltung der Hygienemaßnahmen auf der Bahn**

- Umarmungen und Händeschütteln sind verboten
- Der Abstand von 1,50m zu anderen Personen ist einzuhalten.
- Jede/r Spieler/in, der/die eigene Kugeln besitzt, sollte diese nutzen. Ansonsten werden dem/der Spieler/in Kugeln zugewiesen. Die Kugeln und das Bedienpult werden nach jedem Durchgang desinfiziert.
- Schwämme liegen nicht aus. Es befinden sich Desinfektionsmittel und Einmaltücher am Kugelrücklauf.
- Umkleiden sowie die Bahnen werden nach Möglichkeit dauerhaft belüftet.

Bei Fragen oder Unklarheiten ist der 1. Vorsitzende zu informieren.

Bei Änderungen der Vorschriften werden wir diese anpassen und entsprechen informieren.